



Fahrt zum Jugend Gärtnerkurs in Weihenstephan

Samstag, 05. Mai 2017

Auch in diesem Jahr war die Eigenheimervereinigung Waldtrudering Gronsdorf mit einer kleinen Gruppe Jugendlicher am 5. Mai 2017 beim Gärtnerkurs in Weihenstephan unter der Leitung von Thomas Jacksch.

Nachdem alle Jugendlichen ihren Daumen mit einem Pflasterverband geschützt hatten, kann's losgehen mit dem Veredeln von Tomaten. Dabei muss eine Tomatenedelsorte auf eine robuste Unterlage gepfropft werden. Dabei ist sehr viel Genauigkeit gefragt, damit beide Teile miteinander verwachsen können. und wirklich schöne schmackhafte Früchte gedeihen können. Dann erläutert unser Lehrmeister, dass die Pflänzchen nun gut mit Wasser besprüht werden müssen und anschließend gut mit Folie abgedeckt werden müssen um ein feuchtes Klima zu haben ähnlich einem Gewächshaus.

Nach dieser anspruchsvollen Aufgabe geht's weiter mit Stecklingsvermehrung. Dabei werden eingekürzte Blätter z.B. von Usambaraveilchen oder Triebspitzen von größeren Stauden wie Süßkartoffel, Strauchbasilikum, Rosmarin oder Duftgeranien in Erde gesteckt, ebenfalls mit Wasser besprüht und unter Folie für gut eine Woche belassen bis sich Wurzeln gebildet haben. Eine weitere Möglichkeit der Vermehrung ist durch Teilung von mehrjährigen Stauden möglich erklärt Herr Jacksch, die in Erde getopft werden.

Dann war die Frage was passiert denn mit Knollen, Zwiebeln oder Kernen. Auch diese müssen in die Erde. Aber die Triebspitzen vorsichtig behandeln und schön nach oben, damit diese schon bald aus der Erde wachsen können. Und wieder wichtig, feucht halten und wie alle neuen Anpflanzungen vor zu großer Sonnenstrahlung schützen.

Viel zu schnell war die Zeit zu Ende alle haben viel Wissen rund ums Gärtnern mitgenommen. Nach einer kleinen Brotzeit fahren die Junggärtner mit ihren Pflanzenschatzen nach Hause.

Ingrid Bals